

Liga producción industrial 4 aumentos (Reforma 11/11/15)

Liga producción industrial 4 aumentos (Reforma 11/11/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 noviembre 2015).- En septiembre, la producción industrial subió 0.38 por ciento y acumuló cuatro lapsos de aumentos a tasa mensual, gracias al incremento en tres de las cuatro grandes divisiones que la integran, de acuerdo con datos ajustados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El incremento mensual experimentado durante septiembre por el sector industrial fue mayor a la cifra de agosto, periodo en el que se situó en 0.25 por ciento, debido a que algunos renglones que habían sucumbido en el octavo mes del año volvieron a crecer, aunque la producción fabril descendió en el mes de referencia. El renglón de la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total, encabezó el avance industrial, con un ascenso en septiembre de uno por ciento, una variación ligeramente menor que en los dos meses previos, pero ello no impidió que este sector llegara cuatro periodos de crecimiento a tasa mensual. La construcción, después de retroceder en agosto 0.45 por ciento, en septiembre su producción repuntó 0.50 por ciento, de la mano de la evolución positiva en edificación. Algo similar ocurrió en la minería que, apoyada por el incremento en la extracción de petróleo y gas, logró un crecimiento de 0.17 por ciento mensual en septiembre contra una disminución de la misma magnitud en agosto pasado. Las tres industrias referidas fueron determinantes para que la actividad industrial presentara un ascenso en septiembre -el cual superó el incremento de 0.3 por ciento esperado por el consenso de Bloomberg-, ya que, de forma conjunta, generan 43 por ciento de la producción industrial. En tanto, el total de las industrias manufactureras vio disminuir su producción 0.22 por ciento en septiembre, tras su alza de 0.93 por ciento en agosto. A tasa anual, con cifras ajustadas, la producción industrial creció 1.4 por ciento durante septiembre de 2015, encontrando soporte en los incrementos en la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final, con 3.9 por ciento, la construcción 3.7 por ciento y las Industrias manufactureras 2.6 por ciento. La industria minera retrocedió 5.2 por ciento en septiembre de 2015 respecto al mismo mes del año anterior, según cifras desestacionalizadas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo